



Quand fin 2023, Olivier m'a proposé de m'inscrire à la **HAMSTER CLASSIQUE**, organisée par Anais et Nicolas Schaeffer (randonneurs de Strasbourg), j'étais assez dubitative. L'événement étant limité à 100 participants, et la sélection se faisant sur lettre de motivation, j'avais encore une chance d'être recalée !

La sanction tombe le 02 janvier... candidature acceptée !

Pas le choix, il va falloir s'entraîner ! J'opte pour un 200 km mensuel et quelques montées au Granier... Me voilà prête, enfin je crois !

Plus qu'à espérer que la météo ne soit pas trop défavorable.

Le départ est donné à 8 h aux **Cycles Manivelle de Strasbourg**. L'ambiance est joyeuse, le soleil présent, les températures clémentes et le grand hamster d'Alsace, sorte « d'homme peluche », est là pour nous encourager !

Les planètes semblent alignées ! Plus qu'un objectif, profiter de la jolie trace préparée par Olivier, reliant les 6 CP et ascensions obligatoires (le reste du parcours étant au libre choix des participants).

Une première partie bien roulante, sur pistes cyclables longeant le Rhin, nous fait traverser de paisibles villages allemands... quelques crues par endroit, stigmates des pluies passées.

Au kilomètre 80, nous avalons une banane, une gaufrette et attaquons notre première ascension. Le ton est donné ! Les pentes bien raides se font sentir et l'envie impérieuse d'en finir me fera même rater **le CP1 au**

Teufelsmuhle(898m) m'obligeant à faire demi-tour ! A partir de ce moment, Oliver décide de ne plus me lâcher !

Nous poursuivons par la route des Crêtes, très jolie portion Gravel, sur des routes forestières bien praticables.

Le **CP2 au Hornisgrinde (1159m)**, nous dévoile une grande tour et un magnifique point de vue sur la vallée.

Les premiers nuages sombres, annonciateurs d'un changement radical de temps, feront leur apparition dès le début de la descente. Et c'est en tenue KWay intégrale que nous atteignons le **CP3 au Brandenkopf (945m)**, où de courageux bénévoles nous accueillent sous un abri de fortune.

Le retour en France se fera de nuit par les pistes cyclables. La vigilance s'impose, pour épargner escargots et grenouilles bien plus heureux que nous de ces quelques gouttes de pluie.

Après une courte nuit à Sélestat, qui nous aura permis de recharger les batteries, nous traversons les vignobles alsaciens avant de rejoindre le **CP4 au col de Freland (831m)**, où des bénévoles frigorifiés nous attendent avec des petits pains au chocolat.

Le **CP4 au Stangelplatz (754m)**, nous permettra une belle immersion dans la forêt vosgienne, ponctuée d'une petite pluie sans aucune comparaison avec celle de la veille. La dernière ligne droite se fera par une bucolique route longeant en partie le chemin de fer forestier d'Abreschviller, avec sa fameuse gare du grand soldat.

Le **CP6 au col du Hengst (877m)**, mettra fin à nos efforts.

Plus qu'à se laisser glisser jusqu'à la **Brasserie la Mercière à Cosswiller**. terme de notre aventure, où nous retrouvons l'ambiance joyeuse du départ autour d'une réconfortante tarte flambée !

En résumé un superbe parcours entre forêt Noire et forêt Vosgienne de 430 km / 6100 m D+ (en 34h30) ponctué de beaux raidars dans une ambiance détendue et familiale. Une belle première expérience partagée avec Olivier.